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Association ALVA 
Chez Christophe DUPE 
830 La Grande Côte 
33760 ROMAGNE 

 

E-mail : asso.alva@gmail.com 
web : https://www.association-alva.com 
 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL DE L’ALVA 
Du 15 juin 2024 

 

Lieu de la réunion : Chez Christophe DUPE, 33760 ROMAGNE 

Présents : Christophe DUPE, Miguel FERNANDEZ, Aurélie AMADIO, Daniel MOGLIA, Amélie CHUPIN, Romain 
VINCENDEAU, Guillaume CASTAGNE, Didier CHAUVIN, Emmanuelle DUPRAT, Olivier OUZANI, Nicolas PEPIN, 
Gérald PEPIN  

Excusé(s) : Clément JACQUEMIN 

1. Validation du compte rendu de la réunion du 06/04/2024 

Le compte rendu de la dernière réunion du conseil du 06 avril 2024 à Eysines est relu et validé en séance, après 
quelques corrections. 

2. Point financier de l’association 

Au 12/06/2024, les liquidités s’élèvent au montant de 32550 €, décomposées comme suit : 
● CC : 1483 €  
● Livret A : 31067 € 

Mouvements financiers depuis le 03/04/2024 : 
● Dépenses : 10065 € (Arrhes, achats et taxe de séjour du séjour Ascension, frais de réunions, arrhes 

séjour AG 2025, achat cartes IGN, arrhes refuges séjour été 2024) 
● Recettes : 14541 € (adhésions, arrhes et solde séjour Ascension, dons covoiturage) 

Soit un écart sur les mouvements financiers de +4476 €. 
Le solde du séjour Ascension n’est pas encore réglé, facture en attente de la part du gîte de Val Louron. 
 
Nombre d’adhérents 
Le nombre d’adhérents à jour de leur cotisation s’élève à 101. 
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3. Bilan du séjour Ascension 

Le séjour Ascension s’est déroulé du mardi 7 mai au soir au dimanche 12 mai 2024 au matin, dans les Hautes 
Pyrénées, avec un hébergement au gîte « Lou Lapade » à Val Louron.  
Le séjour était complet avec 61 participants et 7 annulations. 
 
Bonne ambiance et toujours très bons repas au gîte, tous les participants étaient contents de leur séjour. 
Belle météo globalement sur le séjour avec de la neige encore abondante à partir de 2000 m d’altitude, offrant 
des paysages magnifiques. Quelques randonnées effectuées au cours de ce séjour : 

 Circuit des laquettes du Néouvielle, lac d’Aubert et Omar 
 Lac de Caillauas 
 Vallée de la Pez 
 Boucle depuis Plan 

 
Pour la première fois à l’ALVA, l’organisation de deux sessions trail est une réussite. 
 
Le séjour se solde par un déficit de -154,76 €. 
 
Des points d’amélioration à la suite de ce séjour : 

 Veiller à obligatoirement afficher le programme des randonnées du lendemain avant le repas du soir 
 Quelques déséquilibres au niveau de la répartition des groupes de randonnées, 60 personnes doit 

vraiment être le maximum de participants à un séjour et rester fermes lors des inscriptions sur les 
différentes randonnées proposées 

 Mieux contrôler le service des boissons au bar (dosage et report sur le cahier de bar). Après discussion 
le conseil décide : 

o L’acquisition et l’usage de doseurs pour le service des alcools forts 
o La formalisation et l’affichage en salle des doses et tarifs associés pour les différentes boissons 

ou mélanges de boissons 
 Veiller à une bonne répartition des tâches entre les membres du conseil participant au séjour pour que 

chacun puisse également profiter du séjour et se reposer. Ne pas hésiter à solliciter des adhérents pour 
la préparation des caisses de randonnées par exemple 

4. Préparation du séjour été 

Le séjour été se déroulera du samedi 3 août au soir au samedi 10 août 2024 au matin, à Arreau, au Centre de 
Vacances « Chênes et Roc ». 
 
Nous avons 13 inscrits à ce jour. Faire une relance par mail d’ici la fin juin. 
 
La liste des courses nécessaires pour ce séjour est établie et les membres du conseil se répartissent une partie 
des achats. 
Prévoir le renouvellement des médicaments périmés dans la pharmacie de l’ALVA.  
Daniel se charge de l’achat de deux réchauds à gaz légers qui seront utilisés lors des prochains bivouacs de 
manière à limiter l’usage de réchauds personnels.  
 
Les encadrants bénévoles pour les randonnées seront Arnaud, Christophe, Didier et Nicolas (en fin de séjour 
seulement).  
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5. Préparation du séjour AG 

Le séjour Assemblée Générale se déroulera du vendredi 8 novembre au soir au lundi 11 novembre 2024 au 
matin, à Sainte Marie De Campan, au gîte l’Ardoisière. La capacité du gîte est de 38 places au plus. 
 
Olivier et Clément se chargent de la préparation de la présentation de ce séjour et de la gestion des inscriptions. 
La présentation du séjour sera envoyée par email à l’ensemble de nos contacts début septembre. 
 
Le thème du déguisement à prévoir pour la soirée de l’AG : Extraterrestre ! 

6. Séjours 2025/2026 

Ascension 2025  
 28/05/2025 au 01/06/2025 
 Retour au gîte « Lou Lapade » à Val Louron validé 

Eté 2025  
 02/08/2025 au 09/08/2025 
 Réservation effectuée au gîte « Le Desman » à Gèdre, capacité de 70 places 
 Christophe doit rappeler le gîte pour bien préciser qu’il y a une nuitée en moins en fin de séjour du fait 

de la nuit en bivouac ou refuge 
Eté 2026 

 Un séjour en Ariège est envisagé, Emmanuelle se renseigne 
Ascension 2026 

 Retour à Val Louron ou changement de destination (Cantal par exemple) ? 
 Un sondage sera effectué auprès des personnes présentes à la prochaine AG 

7. Questions diverses 

Achat d’un smartphone pour diffuser la musique  
La musique en soirée est diffusée sur l’enceinte bluetooth via le téléphone personnel d’un ou plusieurs 
adhérents. De manière à éviter tout risque de casse accidentelle, serait-il envisageable d’acquérir au nom de 
l’ALVA un smartphone qui serait dédié à cet usage et sur lequel serait paramétré le compte Spotify pour l’accès 
au contenu audio en ligne ? Avant d’acter une acquisition, Guillaume propose d’utiliser pour le prochain séjour 
été un ancien téléphone toujours fonctionnel. 

8. Dates des prochaines réunions 

Les prochaines réunions sont envisagées de la manière suivante : 
 Samedi 21/09/2024, à Lanton, chez Clément JACQUEMIN 
 Samedi 30/11/2024, à St Caprais De Bordeaux, chez Amélie CHUPIN et Romain VINCENDEAU 

 
  Le Secrétaire      Le Président 

    


